
Anfrage der CDU-Fraktion: 
 
Wann ist geplant, den Schutzstreifen für Radfahrer entlang der Berliner Straße zwischen 
Stadtring und Hauptstraße zu realisieren? 
 
Stellungnahme des Amtes für Verkehr: 
 
Im Zuge der Umbaumaßnahme des Stadtrings ist bereits eine Radverkehrsführung auf der 
Berliner Straße zwischen dem Stadtring und der Leipziger Straße markiert. Die Planung einer 
Radverkehrsführung im weiteren Verlauf der Berliner Straße wurde bisher zurückgestellt, da 
die Planung zum Umbau der Hauptstraße den Knotenpunkt Hautstraße/Berliner Stra-
ße/Bodelschwinghstraße beinhaltet und daher aufeinander abzustimmen ist.  
 
Haushaltsgelder sind für die Berliner Straße nicht eingeplant. Für Markierungslösungen 
können Mittel des konsumtiven Haushaltes genutzt werden. Durch die noch ausstehende 
Planung und die Bauvorbereitung ist eine Umsetzung frühestens im Jahr 2021 möglich und 
mit dem Umbau der Hauptstraße zu koordinieren. 


